
Herr Zachow:  

Wird bei der Verwaltung ein Geoinformationssystem (GIS)-System verwendet? 
Gibt es für dieses System auch einen öffentlichen Zugang? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, ein GIS-System gibt es noch nicht bei der Verwaltung. Die notwendigen 

Mittel sind im Haushalt eingestellt. Derzeit wird durch einen Arbeitsgruppe im 
technischen Bereich ein Anforderungskatalog erstellt, damit man bei 

Genehmigung des Haushaltes mit Firmen in Kontakt treten kann, um zu klären, 
wie und zu welchem Preis die Realisierung erfolgen kann. 


